

RESOLUCIÓN DE APOYO A LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE NISSAN

El Comité de Secciones Sindicales de CCOO de Industria expresa y hace un llamamiento a dar el máximo apoyo a la lucha de los compañeros y compañeras de Nissan en defensa de sus puestos de trabajo y sobre todo, por la dimensión sectorial del conflicto.

La exigencia de futuro industrial para Nissan es una reivindicación necesaria para mantener los más de 3.000 puestos de trabajo estables y con garantías, después de más de 80 años de historia industrial . Es también una reivindicación clave para el futuro de más de 20.000 trabajadores y trabajadoras de las empresas auxiliares, de componentes y de servicios que trabajan en la cadena de valor de Nissan.

Es una reivindicación esencial para el sector de la automoción. La desaparición del proyecto industrial que representa Nissan, supondría un golpe estructural duro, que vería reducido y comprometido el rico tejido sectorial consolidado durante décadas de trabajo intenso.

Por último, sería el peor indicador posible para España, como segundo país productor de automóviles de Europa. Es fundamental que justamente ahora que el sector de la automoción está plenamente inmerso en la 4ª revolución industrial, todas las instituciones y agente sociales que estamos afectados sepan reaccionar para garantizar el futuro del proyecto de Nissan. No es admisible que la primera gran cita que tenemos en este proceso de cambios estructurales en el sector de la automoción se salde con el cierre de la planta de Nissan en Barcelona.

Por todo ello, el Comité de Secciones Sindicales de la Federación de CCOO de Industria, reunido hoy, 27 de mayo de 2020, ha aprobado por unanimidad la siguiente **RESOLUCIÓN**:

1.- RESPALDAR de manera firme la huelga indefinida que mantienen los compañeros y compañeras de Nissan desde el 4 de mayo de 2020.

2.- RECHAZAR de manera contundente el posible anuncio de cese de la actividad industrial de las plantas de NISSAN, que supondría la pérdida de 3.000 puestos de trabajo directos y la afectación de más de 20.000 empleos de su parque de proveedores y empresas auxiliares.

3.- RECLAMAR al Gobierno de España y al Govern de la Generalitat que intercedan al máximo nivel para evitar una decisión tan drástica de la multinacional.

4. APOYAR todas las medidas de movilización como herramienta necesaria para reivindicar la protección del tejido industrial y como consecuencia de ello el empleo relacionado.

COMITÉ DE SECCIONES SINDICALES DE CCOO DE INDUSTRIA